



28.08.2018 – 15:09 Uhr

## ikr: Übertrittskommission neu bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 28. August die Übertrittskommission für die Schuljahre von 2018/2019 bis 2021/2022 neu bestellt. Aufgabe dieser Kommission ist es, die Übertrittsprüfungen vorzubereiten, durchzuführen und auszuwerten. Liegt keine Übertrittsempfehlung vor, kann durch eine Übertrittsprüfung festgestellt werden, ob ein Schulkind den Leistungsstand aufweist, welcher für eine erfolgreiche Zuweisung in die von den Eltern beantragte Schulart und Schulstufe vorausgesetzt werden muss.

Den Vorsitz behält Rachel Guerra vom Schulamt, Leiterin der Abteilung Pflichtschule und Kindergarten. Erneut in ihrem Amt bestätigt wurden Philipp Dünser von der Primarschule Schaan, Roland Hilti vom Liechtensteinischen Gymnasium, Gabriele Kohler von der Oberschule Vaduz, Lukas Laternser von der Primarschule Balzers sowie Gemeindeschulinspektor Norbert Ritter. Neu in die Übertrittskommission bestellt wurden Sandro Cocchi von der Realschule Vaduz, Oberschulinspektorin Carolin Meier, Daniel Miescher vom Schulamt, Leiter der Abteilung für Mittel- und Hochschulwesen, und Realschulinspektorin Silvia Tiefenthaler.

Die Regierung wünscht den neu beziehungsweise wieder bestellten Kommissionsmitgliedern viel Erfolg bei der Ausübung ihrer Tätigkeit und dankt den ausscheidenden Mitgliedern für ihre geleistete Arbeit.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt  
Martina Tschanz, Generalsekretärin  
T +423 236 60 93

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100819156> abgerufen werden.